



## 豊間に有力銅鑄が生んだ壇出物

### 燈台電波異變の正体

塩屋崎燈台(豊間)では燈台業務の重要な一面である方業務を放擲、専ら測定試験によつて原因探しに務めていたが、最近この電波擾乱の正体が附近に大きい銅鑄脈が潜んでいるからではないか、という磁氣性説が生れ、有力銅鑄源帶豊間の風説が銅鑄ブームといつ大いに話題の渦を巻き起している。

話題の発源体となつた豊間燈台は、風光明媚の驛屋崎突端にあつて、附近一帯觀光價值も捨て難いところから、学生を始め一般人の訪客も多く、一方附近海上は南下する魚群の通路で漁船ひしめく有力漁場となつており、同燈台は照射の外無線標識並に方向探知業務を帶びているのであるが、前記事由で無線標識のみを行ひ、方向探知業務は確率がないため自放されていたもの。

### 太郎鳥と花子鳥

「或る海の町の童話」

濱野 幸子

人間は、自分たちだけが賢い動物だと思いつ込んで、その上その動物のうちでも特に自分が少しごくせんがいるが、おいら鳥族はそれをウヌボレと言つてケイペツして、もうとおい先祖時代から、そなうだね、文献によると鳥紀〇八八年おいらの病氣の中に「神經すじやく」という病氣が完全になくなつた時だから、昔むかしのことだね、「ウヌ」「カラスのおじさん」と立看ばんがあり、大人た

第三種郵便物認可

新規選舉場所と書いた

書かれていて私はよく讀

りました

## 小名浜市制に拍車

十一日 石城自治確立審議會開く

浅江丸 小名

沖で遭難

小名

江丸

小名

浜

小名

第三種郵便物認可

新規選舉場所と書いた

書かれていて私はよく讀

りました

第三種郵便物認可

新規選舉場所と書いた